

Stefan Reichmuth für Olympia bestätigt

Autor Renate Wieland

Stefan Reichmuth confirmé pour l'Olympia



[Fotos: UWW-Fotografen Kadir Caliskan, Copyright beachten]

Ittigen / Stefan Reichmuth wurde von der Selektionskommission von Swiss Olympic jetzt für die Teilnahme an den Olympischen Sommerspielen in Tokyo offiziell nominiert. Er hatte sich bereits durch den dritten Platz bei der Weltmeisterschaft 2019 in Nur-Sultan dafür qualifiziert.

Stefan Reichmuth (Spitzname Stifi) ist mehrfacher Schweizer Nachwuchs- und Elitemeister. Mit seinen 1,75 m hat er eine optimal Körpergrösse für das Ringen. Seit 2010 startet der gelernte Zweiradmechaniker in der Schweizer Mannschaftsmeisterschaft für den Ringer Club Willisau Lions. Ab 2009 fungierte Thomas Bucheli als Trainer, später übernahm diese Aufgabe Ludwig Küng. Auf internationalem Parkett wird Stifi primär vom Schweizer Nationaltrainer Nicolae Ghita betreut und geschult.

Stifi zu seiner Selektion: *„Dies sind meine ersten Olympischen Spiele. Ich fühle mich aktuell in Top-Form und bin bereit für Olympia. Meine letzten drei Wochen verbrachte ich im Höhenzimmer in Magglingen. Dort trainierte ich intensiv mit meinem Sparringpartner in meiner Gewichtsklasse. Für mich stehen jetzt noch zwei Turniere in Polen und Russland an. In Russland findet auch im Rahmen eines Trainingslagers der letzte Feinschliff statt. Im Juli trainiere ich noch ein Paar Tage bei meinem Heimatverein in Willisau, um dann endlich Mitte Juli nach Asien zu fliegen. Ich bedanke mich bei allen, die mich auf diesem Weg begleitet und auf*

mein grosses Ziel vorbereitet haben. Mein Dank geht an meine Klubtrainer, Nationaltrainer, Verband, Verein, Gönner-Verein, Gönnern, Sporthilfe, Schweizer Militär, Sponsoren, Familie, Fans, meine Ringerkollegen und meinem Staff.“

Swiss Wrestling freut sich sehr über das entgegen gebrachte Vertrauen von Swiss Olympic.

Der Schweizer Ringerverband wünscht Stefan Reichmuth viel Erfolg auf den letzten Meilen zu den Olympischen Sommerspielen. Wir sind sehr stolz, wieder einen Olympiateilnehmer nach 2012 mit Pascal Strebel stellen zu können.

weitere Artikel: [Vorschau - die Olympischen Spiele in Tokio](#)

--- Traduction rapide en langue française (deepl.com) ---

Ittigen / Stefan Reichmuth a été officiellement désigné par la Commission de sélection olympique suisse pour participer aux Jeux olympiques d'été de Tokyo. Il s'était déjà qualifié pour cela en terminant troisième des championnats du monde 2019 à Nur-Sultan.

Stefan Reichmuth (surnommé Stifi) est un multiple champion suisse junior et élite. Avec ses 1,75 m, il a une taille optimale pour la lutte. Depuis 2010, le mécanicien de deux roues de formation participe au championnat suisse par équipe pour le club de lutte des Lions de Willisau. Depuis 2009, Thomas Buchelials a été l'entraîneur, puis Ludwig Küng a repris cette tâche. Sur la scène internationale, Stifi est principalement entraîné et formé par l'entraîneur national suisse Nicolae Ghita.

Stifi sur sa sélection : *"Ce sont mes premiers Jeux olympiques. Je me sens actuellement en pleine forme et je suis prêt pour les Jeux olympiques. J'ai passé mes trois dernières semaines dans la salle d'altitude de Macolin. Là-bas, je me suis entraîné intensivement avec mon sparring-partner dans ma catégorie de poids. Maintenant, j'ai deux autres tournois en Pologne et en Russie. En Russie, les dernières retouches seront apportées lors d'un camp d'entraînement. En juillet, je m'entraînerai pendant quelques jours dans mon club d'origine à Willisau avant de m'envoler pour l'Asie à la mi-juillet. Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont accompagné dans ce voyage et m'ont préparé à mon grand objectif. Mes*

remerciements vont aux entraîneurs de mon club, aux entraîneurs nationaux, à la fédération, au club, à l'association des mécènes, aux mécènes, à la Sporthilfe, à l'armée suisse, aux sponsors, à la famille, aux fans, à mes collègues lutteurs et à mon personnel."

Swiss Wrestling est très heureux de la confiance que lui accorde Swiss Olympic.

La Fédération suisse de lutte souhaite à Stefan Reichmuth beaucoup de succès sur les derniers kilomètres qui mènent aux Jeux olympiques d'été. Nous sommes très fiers de pouvoir fournir un autre participant olympique après 2012 avec Pascal Strebel.

plus d'articles : [Avant-première - les Jeux olympiques de Tokyo](#)